

Estimada Comunidad Escolar

Junto con saludar, informamos que la Directiva del Centro de Padres y Apoderados, debe dejar sus funciones, ya que los cuatros integrantes son apoderados de alumnos de Cuarto medio. Por lo que se le solicitó a la Dirección del colegio, recomendar a través de los profesores jefes de cada curso, nombre de padres o apoderados responsables e interesados en ser parte del futuro Centro de Padres de Media. La decisión de solicitar colaboración a la dirección se debe a la situación que estamos viviendo como país (pandemia y cuarentena), ya que no se puede convocar a una asamblea para elegir a los futuros representantes de forma democrática.

Ya contamos con 6 apoderados que serán presentados antes de comenzar las vacaciones de invierno. Se invita a cualquier persona interesada y que desee participar que lo canalice a través de los profesores jefes de cada curso.

Atte.

Se despide

Directiva Actual CPA

Sede Media